

IMPRESSIONEN AUS DER FERIENBETREUUNG

Unsere ersten Ferien an der Albert-Schweitzer-Schule



Liebe Eltern,

wie viele von Ihnen sicherlich mitbekommen haben, stand mit den Herbstferien unsere erste Bewährungsprobe in Sachen Ferienbetreuung an. Das Wetter war dem Herbst entsprechend kunterbunt, genauso wie das liebevoll geplante Programm. Die Kinder verbrachten eine aufregende und abwechslungsreiche Woche in gewohnter Umgebung.

Mit Nicole Hörting haben wir eine sehr erfahrene Kraft von päd-aktiv, die die Standortleitung für alle Ferien in diesem Schuljahr übernommen hat. Christina Ntalouka, Wibke Schmidt und Uschi Riegler komplettierten das Team. Zukünftig werden vor allem Nicole Hörting und Christina Ntalouka die Ferienbetreuung Ihrer Kinder begleiten.

In der Ferienwoche mit dem Thema „Zauber märchen-der Weg zum Glück“ tauchten die Kinder in die Welt der Märchen ein. Sie bastelten z.B. Spiegel, bauten Hexenhäuschen und zum krönenden Abschluss kam am Freitag eine Märchenerzählerin zu Besuch. Insgesamt waren 24 Kinder in der Betreuung.

Herzliche Grüße Kira Ponert